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Consulta dello Sport del 21-1-2021 

Inizio riunione ore 21,10 

 

Presenti: 
 

Nome Società Nome Società Nome Società Società

Vivona Bruno Presidente Serati Sergio USOB         

Lue' Tommaso Vice Presidente Monaco Francesco Yoseikan Karate Andrucci IvanMyVolley ACLI BASKET

Boiocchi Tiziano Segretario Patratti Daniela Yoseikan Karate Bagini AlessioSedriano ACD Blu Tribe

Baroni Leonardo Resp. Ufficio Sport Paccagnan Daniele Polisporteventi Baroni LeonardoResp. Ufficio Sport Ferrari Lia

Bonomo Domenico Assessore Sport Renda Thomas Workout Bareggio Beltrami GiorgioPolisporteventi Frustagli Saverio

Carbone Daniele Judo Kodokan Nava Emanuela Sporting Karate Shotokan Boiocchi TizianoSegretario Judo Kodokan

Covelli Marco Judo Kodokan Ravelli Giovanni Volley Bareggio Bonomo DomenicoAssessore Sport KYUDO

Cavanna Graziella Kyudo Bagini Alessio Sedriano ACD Caramella PierangeloBlu Tribe MYVOLLEY

Ferrari Lia Ferrari Lia         Carbone DanieleJudo Kodokan POLISPORTEVENTI

Frustagli Saverio Frustagli Saverio         Cardamone FrancescoSedriano ACD RAVELLI MAX

Andrucci Ivan MyVolley         Cattaneo SilvanoUSOB SEDRIANO ACD

Cavanna GraziellaKyudo Sporting Karate Shotokan

Colombo LindaSindaco USOB

Covelli MarcoJudo Kodokan Volley Bareggio

Nome Stato (Avviso/Cancell) Nome Stato  (Avviso/Cancell) Ferrari JessicaBlu Tribe WORKOUT BAREGGIO

ACLI BASKET USOB Ferrari Lia Ferrari Lia Yoseikan Karate

BLU TRIBE VOLLEY BAREGGIO Frustagli SaverioFrustagli Saverio

JUDO KODOKAN WORKOUT BAREGGIO La Mantia SimoneVolley Bareggio

KYUDO YOSEIKAN KARATE Licciardi IvoSedriano ACD

MYVOLLEY FERRARI LIA Lue' TommasoVice Presidente

POLISPORT EVENTI FRUSTAGLI SAVERIO Masocco SergioKyudo

SEDRIANO ACD RAVELLI MAX Milani MaurizioACLI Basket

SPORTING KARATE SHOTOKAN Monaco FrancescoYoseikan Karate
 
Presenti ma non in elenco ufficiale: 
 
Variazioni: 

Ordine del giorno 

 
1) Emergenza Covid-19, nuovo DPCM ed attività delle società sportive 
2) Lavori palestre 
3) Corsi ed eventi sportivi (Festa dello Sport) 
4) Varie ed eventuali. 
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1° Punto odg – Emergenza Covid-19, nuovo DPCM ed attività delle società 
sportive 

Il Presidente conferma che questo è sicuramente l’argomento più importante, l’Assessore Bonomo prosegue 
dicendo che rispetto a quanto detto nelle precedenti riunioni, purtroppo non ci sono aggiornamenti positivi. Il 
DPCM attuale non prevede variazioni fino al 15 febbraio, l’unica variante è l’appello del Governatore 
Fontana affinché vengano rivisti i valori dei dati epidemiologici, per portare in zona Arancione la Lombardia, 
però la situazione delle palestre non cambia, mentre potrebbe cambiare l’utilizzo dei parchi, clima 
permettendo. 

Renda (Workout) chiede se sono previste, come per il periodo di marzo dello scorso anno, delle sovvenzioni 
per le società sportive. L’Assessore Bonomo comunica che al momento non è previsto nulla. 

Frustagli (Cittadino) segnala che attualmente è attiva la discussione in merito alla possibilità di costruire la 
piscina comunale, continua dicendo che in zona molti paesi hanno già la piscina e chiede se 
l’Amministrazione è a conoscenza dei costi di gestione che sono elevati. 

Monaco (Yoseikan Karate) ricorda quando anni fa è stato presentato alla Consulta Sport il progetto per il 
centro sportivo Facchetti, dove la sua gestione successiva non ha avuto esiti positivi. 

L’Assessore Bonomo conferma che attualmente non c’è niente di concreto se non il fatto che la costruzione 
della piscina fa parte del programma elettorale dell’attuale giunta, conferma inoltre che attualmente si è solo 
in una fase di discussione, e che non esiste ancora alcun progetto costruttivo, se poi le cose dovessero 
andare a buon fine, con la conseguente presentazione di uno o più progetti, la Consulta Sport verrà 
coinvolta per sentire la sua opinione. 

Il Presidente evidenzia che le preoccupazioni delle società sono dovute proprio a quanto è successo col 
progetto del centro sportivo Facchetti, anche Serati (USOB) ricorda che, dopo che il progetto Facchetti era 
stato presentato, era stato chiesto alle società di fornire alcuni dettagli in merito al tipo di pavimentazione 
piuttosto che agli attrezzi da fornire, le società avevano preso come esempio positivo la palestra OLOF 
PALME, ma poi l’Amministrazione dell’epoca ha fatto scelte completamente differenti. 

L’Assessore Bonomo segnala che in altre realtà già sperimentate, come l’asilo di via Gallina, le parti in 
causa sono state coinvolte ed ascoltate, quindi anche per il progetto relativo alla piscina verrà coinvolta la 
Consulta Sport, ovviamente per quanto gli compete.  

Ravelli (Volley Bareggio) comunica che FIPAV prevede la possibilità di fare attività a livello Nazionale e 
avendo saputo che altre società riprenderanno le attività, anche il Volley Bareggio vorrebbe riprendere, in 
quanto ha alcune categorie giovanili, come Under 13, Under 15 e Under 17 che possono riprendere gli 
allenamenti in previsione dei campionati in fase di composizione. 

Baroni (Responsabile Ufficio Sport) conferma che Blu Tribe e Myvolley hanno già fatto la richiesta delle 
palestre in quanto entrambi fanno attività nazionali, quindi anche le altre società che rientrano in questa 
situazione possono chiederne l’utilizzo. L’Ufficio Sport, dovendo informare l’impresa delle pulizie ed il 
Dirigente scolastico, affinché faccia provvedere alla sanificazione della palestra perché già in uso dalla 
scuola, della ripresa delle attività delle società, chiede di essere informato di quali siano giorni ed orari di 
utilizzo. A parte Blu Tribe che attualmente non ha a disposizione il Centro Facchetti, si chiede alle altre 
società che giorni ed orari siano quelli già a loro assegnati dal piano occupazionale. 

Baroni segnala inoltre che l’Ufficio Sport non può fare verifiche se gli atleti presenti in palestra facciano 
realmente parte o meno delle categorie interessate, questa è responsabilità delle singole società. 

Andrucci (Myvolley) conferma che Myvolley ha richiesto la disponibilità delle palestre per le sole categorie 
Under 15 e Under 19, autorizzate ad oggi a riprendere gli allenamenti. Segnala inoltre che questa 
discriminazione è assurda in quanto la Serie D e la 1° e 2° Divisione sono escluse da questa possibilità. 

Cavanna (Kyudo) chiede se in futuro avranno delle possibilità di utilizzare le palestre per la propria attività, 
che prevedono i distanziamenti previsti, ma che non rientrano nella categoria nazionale. Il Presidente 
risponde che ad oggi, all’interno delle palestre non è possibile neanche l’attività individuale, ma questa è 
possibile solo all’aperto. 
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2° Punto odg – Lavori palestre 

L’Assessore Bonomo comunica che nella palestra Collodi (S. Martino) i lavori sono terminati e la palestra 
sarebbe utilizzabile, ma le condizioni attuali non lo permettono. Manca solo l’avviamento del nuovo 
riscaldamento, ma dato che il riscaldamento vecchio è ancora funzionante, in quanto non scollegato, i lavori 
verranno posticipati. 

3° Punto odg – Corsi ed eventi sportivi (Festa dello Sport) 

Il Presidente ricorda che in una precedente riunione si era parlato di un possibile corso per DAE, ma Renda 
(Workout), che ne aveva comunicato la fattibilità tramite un conoscente, dice che attualmente non è possibile 
alcun corso causa COVID. Una volta che la situazione sarà migliorata potrà essere possibile organizzare il 
corso a prezzi agevolati. 

Monaco (Yoseikan Karate) ricorda che tramite la Croce Bianca di Sedriano era stato fatto il primo corso 
qualche anno fa. 

Il Presidente parlando della Festa dello Sport, sebbene la situazione sia più favorevole rispetto al settembre 
scorso, ritiene utile che se ne parli alla prossima riunione. 

4° Punto odg – Varie ed eventuali 

Il Presidente rileva che non ci sia stata molta adesione in merito alla proposta di partecipare al Progetto dello 
Sport all’aperto di cui ha parlato il Sindaco nella riunione della Consulta del 22-12-20. Escludendo il periodo 
climatico attuale, le società che partecipano, oltre ad avere delle sovvenzioni da parte di Sport e Salute, è 
necessario che forniscano dei corsi gratuiti a cittadini nei parchi attrezzati, con la conseguente presenza di 
Tecnici e materiali.  

Bagini (Sedriano ACD) segnala che Sedriano ACD ha confermato la presenza in quanto il progetto sembra 
interessante, perché però il progetto per Bareggio possa essere valido, è necessario che altre società siano 
interessate per raggiungere il numero minimo di tre società. 

Il Presidente ricorda che l’impegno non è indifferente in quanto anche l’attrezzatura deve essere manutenuta 
dalle società operanti, inoltre non è da sottovalutare che il tutto è a carattere gratuito. Varie società hanno 
segnalato che è già complesso riuscire a gestire la presenza dei Tecnici durante gli allenamenti ed i 
campionati e non sarebbe fattibile coinvolgerli anche in altre attività 

 

La riunione viene considerata chiusa alle ore 22,50. 

 

 Segretario Presidente 
 Boiocchi Tiziano Vivona Bruno 
 


